

Le groupe visite est à l'écoute des personnes seules.

Il crée des liens avec les personnes qui de par leur âge peuvent moins être actives dans la paroisse. Nous ne voulons pas oublier ceux qui ont oeuvré dans la paroisse avant nous, nous voulons leur donner l'attention qu'ils ont pu eux même donner aux autres, autrefois.

Nous organisons des visites au domicile, à l'hôpital ou dans les maisons de retraite. N'hésitez pas à nous contacter pour visiter les personnes qui le souhaitent.

Nous organisons au printemps et en automne un goûter qui réunit de nombreux participants à la maison de paroisse, un service de transport s'organise à cette occasion. C'est un moment de retrouvailles et de partage attendu et apprécié par les aînés.

Des cartes de voeux envoyées à Pâques et à Noël complètent notre activité.

Nous sommes 4 personnes actives dans ce groupe et serions heureuses si certains d'entre-vous intéressés par cet engagement venaient nous rejoindre.

Nos réunions ont lieu à la maison de paroisse 23 bd Dessaix le 2ème mardi du mois à 9h15.

Responsable : Evelyne Trocmé

